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            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              ９時46分 開議 

              〔４番中岩和子議長席に着く〕 

○議長（中岩和子君） おはようございます。 

 ただいまから再開します。 

 本日の会議を開きます。 

 本日の日程は、お手元に配付のとおりでございます。 

          

                                            

                                          

          

                      

                   

                                       

               

                                            

       

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第１ 議案第８０号 太田川配水池造成工事請負契約の変更について 

○議長（中岩和子君） 日程第１、議案第80号太田川配水池造成工事請負契約の変更についてを議

題とします。 

 提案理由の説明を求めます。 

 水道課長関君。 

○水道課長（関 正行君） おはようございます。よろしくお願いいたします。 

 議案第80号について御説明させていただきます。 

〔議案第80号朗読〕 

 今回の工事請負契約の変更につきましては、当初工事で出ました土の搬出を和歌山環境保全

公社のすさみ町にあります残土処理場に予定しておりましたが、公共事業の工事間流用による

残土処理ができたため減額し変更契約を行うものであります。 

 以上でございます。よろしくお願いいたします。 

○議長（中岩和子君） 質疑を行います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 質疑を終結することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、質疑を終結します。 

 討論を行います。 

   －－－－－－－－ 

－－－－－－－－－－－－ －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

  －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

  －－－－－－－－－ 

   －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

－－－－－－－－－－ －－－－－－－ 

   －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

              －－－－－－－－－－－－－－ 

－－－－－－－－－－ －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

  －－－－－－ 
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 討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 討論を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、討論を終結します。 

 採決を行います。 

 議案第80号について原案のとおり可決することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、本件は原案のとおり可決されました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第２ 議案第８１号 太田川配水池築造工事請負契約の変更について 

○議長（中岩和子君） 日程第２、議案第81号太田川配水池築造工事請負契約の変更についてを議

題とします。 

 提案理由の説明を求めます。 

 水道課長関君。 

○水道課長（関 正行君） 議案第81号について御説明させていただきます。 

〔議案第81号朗読〕 

 太田川配水池築造工事につきましては、３月の完成を目指し施工しておりましたが、現在の

工事の進捗状況から３月末の完成は難しく、また、国の本省繰り越しであるため事業を事故繰

越することが難しく、そのため翌年度に配水池の土木附帯工事を施工することとし、今回減額

し変更契約を行うものであります。 

 以上でございます。どうかよろしくお願いいたします。 

○議長（中岩和子君） 質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 質疑を終結することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、質疑を終結します。 

 討論を行います。 

 討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 討論を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、討論を終結します。 

 採決を行います。 

 議案第81号について原案のとおり可決することに御異議ございませんか。 
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〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、本件は原案のとおり可決されました。 

 休憩します。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              ９時53分 休憩 

              10時07分 再開 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

○議長（中岩和子君） 再開します。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第３ 陳情受理番号２７年４ 土砂災害対策の速やかな実施を要望しますの取下げについ 

                  て 

○議長（中岩和子君） お配りしております日程表の日程第３、陳情受理番号27年４土砂災害対策

の速やかな実施を要望しますにつきましては、先ほど陳情者より陳情の取り下げの申し出がご

ざいました。 

 つきましては、日程を変更して、陳情受理番号27年４土砂災害対策の速やかな実施を要望し

ますの取下げについて議題とします。 

 お諮りします。 

 本件は申し出のとおり承認することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、陳情受理番号27年４の取り下げを承認することに決定し

ました。 

 休憩します。 

 休憩中に各常任委員会を開催し、委員会報告の確認ほか、お願いいたします。 

 まず、総務常任委員会を第１委員会室で、厚生常任委員会を第２委員会室で開催し、終了

後、経済常任委員会を第１委員会室で、建設常任委員会を第２委員会室で開催してください。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              10時08分 休憩 

              10時54分 再開 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

○議長（中岩和子君） 再開します。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第４ 常任委員会報告 

○議長（中岩和子君） 日程第４、常任委員会報告を行います。 

 総務常任委員長より報告を求めます。 

 ３番下﨑君。 

○総務常任委員長（下﨑弘通君） それでは、総務常任委員会報告を行います。 
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 12月10日委員会を開催しております。出席者は委員６人、担当課です。 

 所管事務調査、人権教育施策についてですが、福祉課より人権同和教育啓発推進月間関連事

業の報告で、11月２日、町内５カ所で街頭啓発を実施、11月５日付回覧で町広報人権特集号の

発行、11月24日、人権作文等の特入選者表彰式を実施、住宅宅地資金貸付事業関係で12月１日

現在の収入済額は106万3,342円、納付対象者は５名との報告がありました。 

 所管事務調査、消防体制及び施設についてですが、消防長からデジタル無線工事の進捗状況

と消防艇「はくりゅう」の修繕結果について報告がありました。 

 平成27年４月１日から11月30日までの火災件数は４件、救急件数は677件、搬送人員は648人

です。ドクターヘリ要請件数は９件、防災ヘリ１件、また、救助活動は１件となっておりま

す。防災学習は小・中学校で10回開催、498名参加、各種団体で１回開催24名参加とのことで

す。４月１日以降の防災体制事象は７回となっており、視察関係は１件とのことです。 

 次に、学校管理についてですが、教育委員会から12月１日現在の児童・生徒数の報告。第２

回総合教育会議の開催と教育大綱案について、平成27年度全国学力・学習状況調査結果の報告

と今後の取り組みについて、不登校対応については９月段階で５日以上の対象者は22名該当と

の報告がありました。学校司書配置事業の活動状況の報告がありました。人権教育総合推進地

域事業、那智中学校区３校ですが、１年次研究発表会を28年１月28日に開催。防災を中心とし

た実践的安全教育総合支援事業、防災講演会12月18日。第２回防災リーダー養成講座12月19日

開催。第３回海洋教育フォーラム、12月５日、東京大学でのポスター発表した報告がありまし

た。中学校での給食実施に係るアンケートについては、３種の様式の説明がありました。 

 生涯学習ですが、これまでの経過としてミニバスケット教室３回開催、ふれあい卓球教室４

回開催、宇久井の子供を支える会が文部科学大臣表彰を受賞、町展11月28、29日に開催。町総

合体育大会総合開会式10月18日に開催。熊野参詣道の史跡追加登録。和歌山大学とのアーカイ

ブ事業の打ち合わせ。那智勝浦町歴史文化的景観保全審議会の開催。ハロウィンスペシャルお

はなし会開催。 

 今後の予定は、宇久井地区ニュースポーツ体験会12月12日、なちかつ未来塾12月17日、成人

式１月３日、きのくに子どもの読書活動ネットワークフォーラム１月16日、市町村対抗ジュニ

ア駅伝大会２月21日、和歌山県公民館大会２月27日開催の報告がありました。 

 町有財産管理について、行財政改革について、地震防災対策についてですが、総務課より

10月末から実施した区民報告会での報告資料、町の財政見通し等の説明、11月30日現在のふる

さと納税収納状況は1,816件2,727万869円の報告、マイナンバー制度についての資料説明があ

りました。 

 以上、報告を終わります。 

○議長（中岩和子君） 次に、厚生常任委員長より報告を求めます。 

 １番荒尾君。 

○厚生常任委員長（荒尾典男君） 厚生常任委員会報告を行います。 

 12月10日午後１時30分から厚生常任委員会を開催いたしました。出席者は委員全員と副町
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長、総務課長、そして担当課であります。 

 先に副町長と総務課長より、現在協議中であります天満区との現クリーンセンターの期限延

長について報告があり、協定を守れなかったことのおわびとして、地域の環境整備としてコミ

ュニティー助成の補助金を活用した公民館の改築と、旧法務局の避難場所防災倉庫の建設。延

長期間は５年で区民総会に諮っていただき、12月に協定の成立をしたいとのことでありまし

た。 

 委員からは、天満区への事業費の総額と５年の延長では難しいのではないかとの質疑に対

し、総務課長は、２億円ぐらいの事業費でコミュニティー助成の補助金や有利な起債を使うと

のこと、副町長からは、現クリーンセンターの延命費用を考えると５年以上は無理。総務課長

からも、天満区、大田区長、評議委員会の話では５年以上は認めないとの意向とのことでし

た。 

 次に、病院経営状況及び診療体制について。 

 まず、職員の異動について。10月１日付で和歌山県立医大よりリハビリテーション科の西山

医師が整形外科に着任、12月31日看護師１名が退職予定。看護師、理学療法士、診療情報管理

士の募集を予定しているとのことでございます。医師確保について、今月中に和歌山県立医大

の学長宛てに文書で要請をし、地域医療機関医師適正配置検討委員会の答申を待ち、近いうち

に大学医局を訪問しお願いするとのことでございます。 

 新病院における透析部門の廃止について、12月８日、説明会を行っており、内容については

新病院建設調査特別委員会で報告するとのことでございます。 

 次に、経営状況ですが、10月累計で入院収益は５億9,676万5,306円で、前年との差は

2,509万5,267円の増となっております。その内訳は、一般病棟で2,384万2,223円、療養病棟が

125万3,044円の増となっております。病床稼働率は、一般病棟で76.2％、療養病棟で67.3％と

なっております。外来収益は３億8,837万4,486円で1,200万3,844円の減となっております。医

業費用は９億1,098万733円で589万1,988円増加しております。純利益は2,898万1,764円増で

610万2,320円の黒字とのことであります。 

 委員から、透析についての質疑があり、医業収益で大きく、存続すべきではとの質疑に、常

勤医の獲得が困難で、医療センターからの派遣も月、水、金のみとなるとの答弁でありまし

た。 

 次に、環境衛生施設の実態についてでございます。 

 現クリーンセンターの関係について、９月議会以降３回、天満区評議委員会で協議を行い、

12月19日土曜日、天満区区民臨時総会で地域振興策と５年延長の新たな協定書のお願いをする

とのことであります。 

 次に、紀南環境広域施設組合についてでございます。 

 11月24日第３回定例会組合議会が田辺市で開催。当町より議長と厚生委員長の２名の議員の

派遣が行われました。那智勝浦町・太地町一部事務組合に関しては、11月27日に三川区連絡協

議会開催、環境数値の公表や建設課関係の地元要望等を拝聴とのこと。また、10月１日より収
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集運搬手数料の改定施行が行われたと報告がありました。 

 次に、国民健康保険後期高齢者医療保険については、平成29年度から和歌山県に一本化とい

う方向で協議中とのことであります。 

 町廃棄物減量等審議会10月30日に委員11名を委嘱。会長小谷一郎氏、廃棄物処理状況等の報

告と審議を10月に１回、来年２月に１回開催とのことです。 

 委員から、新クリーンセンターに関しては最初の１市２町一部事務組合の案は市屋区が反対

して、できないとのことですが、区民総会が開かれて決められたのか、真意を問う意見や、計

画中の用地は考慮すべき点が多いのでは、別の候補地を探すべきではないかという意見があり

ました。 

 次に、福祉施設の実態についてでございます。 

 南紀園の平成27年現在の入所状況は、特養の入所者は97名で、そのうち本町からは52名入所

しております。養護のほうは46名の方が入所していて、本町から８名入所しています。旧南紀

園の解体工事状況ですが、敷地面積8,097平方メートル、建築面積3,993.13平方メートル、受

注者串本町坂井組、契約金額は当初5,713万2,000円ですが、近日中に変更契約をする予定。変

更後工期は平成27年７月28日から平成28年１月28日までの185日間、変更理由は道路境界の擁

壁を改修する工事の追加によるものとのことです。 

 次に、デイサービスセンターゆうゆうについて。 

 平成14年３月完成、平成14年４月、紀友会と通所介護事業管理委託契約を結ぶ。委託期間平

成14年４月１日から平成15年３月31日。契約により、双方申し出がない場合は契約に基づき１

年間延長。那智勝浦町公の施設における指定管理者の指定の手続等に関する条例が公布された

平成17年度まで通所介護事業者管理委託契約を延長。平成18年１月、紀友会を指定管理者に指

定。以降平成28年３月31日まで運営をしていただくとのこと。 

 次に、介護保険制度の状況について。 

 平成27年度11月30日現在での報告です。那智勝浦町の人口が１万6,286人、第１号被保険者

数は6,402人、75歳未満3,022人、75歳以上3,380人、要介護認定者数1,282人で３月時点より

55人増となっております。地域包括支援センターの状況は、現在主任ケアマネ２名、社会福祉

士２名、看護師２名、ケアマネ２名の８人体制、12月より看護師１名増で、10月のサービス利

用者数は268名で、平成27年度介護予防支援収入は910万2,160円であります。 

 下里学童保育について。 

 現在実施場所候補地の選定で決まらない状況との説明に、委員からは、旧下里支所や旧下里

保育所が使えるのではとの問いに、なるべく28年度初めからの開始を目指すとのことでありま

した。 

 最後に、その他で、老人憩の家の町立病院からの温泉配管の修理のため現在休館中ですが、

年内入浴再開の予定との報告がありました。 

 12月16日委員会開催。委員から５年の延長と10年延長の費用の違いが年間3,850万円もある

と、５年以上の延長は無理なのかとの意見が出されました。当局からは、５年以上の延長は協
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定の不成立になるおそれがあるので無理との答弁がありました。 

 以上でございます。よろしくお願いいたします。 

○議長（中岩和子君） 次に、経済常任委員長より報告を求めます。 

 ９番亀井君。 

○経済常任委員長（亀井二三男君） 経済常任委員会報告をいたします。 

 12月10日９時30分より出席委員６名全員で、担当課に所管事務調査について説明を受けまし

た。 

 初めに、商工業の振興についてでありますが、セーフティーネット保証５号、中小企業信用

保証法による証明件数は、平成27年９月から11月までの３カ月間で２件の認定をしたとのこと

であります。 

 次に、観光振興及び施設整備につきましては、１点目、宿泊客の推移でありますが、９月、

10月の２カ月の報告を受けました。９月は前年比若干の増加でありましたが、10月においては

前年比24.5％の大幅増となったこと。要因としましては、国体開催やふるさと旅行券の影響で

はとの御説明であります。しかしながら、委員からは、宿泊客は持ち直してはおりますが、

10月現在で45万8,218人であり、常々町長がおっしゃっておられます年間100万人を目指す中、

町観光協会、旅館組合等と力を合わせ、目標を達成するよう努める旨の意見が出されました。 

 ２点目に、ツーリズムＥＸＰＯジャパン2015が９月24日から27日までの４日間開催され、エ

ージェントとの商談会や和歌山ブースでの観光ＰＲの実施を行ったとのことであります。ま

た、10月25日に第29回あげいん熊野詣の開催、11月15日には天空ハーフマラソンを開催し、町

内外からの2,400名の方々が走られたとのことであります。 

 今後の予定につきましては、各種観光客誘致事業に参加するとのことであります。 

 次に、農林水産業の振興についてでありますが、那智駅交流センター丹敷の湯につきまして

は、皆さん回覧で御周知のとおり、12月25日から営業再開となり、１階フロアにて土産物コー

ナーも設置されるとのこと。 

 次に、県費100％補助事業で子ども農山漁村交流支援事業を行い、７月29、30日にかけ、有

田川町久野原小学校の児童７名と教員４名、11月19、20日にかけ、和歌山市芦原小学校の児童

17名と教員５名が来町し、色川地区での農家民泊や間伐体験、缶詰づくり等々の体験をされた

との説明を受けました。また、県棚田等保全協議会主催で10月15、16日に第２回わかやまの棚

田・段々畑サミットが300名の参加を得た中、色川、小阪地区の棚田見学、ホテル浦島での交

流会、またシンポジウムという形で開催されたとのことであります。さらに、鳥獣害対策の捕

獲実績や災害復旧事業の進捗状況等の報告を受けました。 

 水産業につきましては、11月28日に第６回いせえび祭りが盛大に開催されましたこと、ま

た、マグロ等水産水揚げ高の前年比等の説明を受けました。鮮魚マグロにつきましては、前年

11月期に比べ、数量では約52トン減の447トンではありましたが、平均単価の高値で約2,200万

円の増額、沿岸漁では水揚げ高、単価ともに好調で前年比780万円の増で、累計では鮮魚、沿

岸ともに単価上昇に伴い、鮮魚で１億5,000万円、沿岸で980万円の増額であるとの報告を受け
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ました。委員からは、さらなる外来船誘致に努力するよう求め、本委員会を閉じました。 

 以上で報告を終わります。 

○議長（中岩和子君） 次に、建設常任委員長より報告を求めます。 

 ２番左近君。 

○建設常任委員長（左近 誠君） それでは、建設常任委員会の報告をいたします。 

 平成27年12月10日９時30分に開きました。出席者は６名、委員長と委員含めて６名です。そ

れと当局です。 

 まず最初に、水道関係でございます。 

 平成27年度の工事の発注、進捗状況の報告を受けました。これは９月以降の分であります。

上水では天満地内、勝浦地内の配水管振りかえ工事、これは６月15日契約のものです。それ

と、簡易水道では、４月12日契約の浦神、南大居地内の配水管布設替工事の４件の完成の報告

を受けました。簡易水道統合事業では、太田地区配水管布設替工事の契約の報告がありまし

た。太田川配水池造成工事は、発生土の搬出、それから処分地をすさみ町から庄地内の避難場

所建設箇所と太田川河川整備への工事間流用を行ったことによる工事費の減額の報告がありま

した。太田川配水池築造工事では、完成工事３月末に予定しておりましたが、本省繰り越しで

あり、事故繰越が難しく、現在の工事進捗状況から工事の一部附帯工事を翌年度に移行するこ

とによる工事費の減額の報告がありました。 

 それから、建設課関係でございます。 

 まず、入札関係。平成27年４月14日９件ございました。１件は色川小中学校、工事は９月

18日から来年の８月17日となっておりますが、年度内完成を目指しております。それから、江

川樋門２件、振ヶ瀬川災害大谷土砂についてであります。それと、那智の滝源流災害、市野々

災害、林道災害についてであります。それから、防災倉庫業務委託について入札を行っており

ます。それから10月５日３件、舗装が２件、井谷１号災害１件です。それから10月28日１件、

荒堀川業務委託。11月27日１件、二河避難タワー年度内完成を予定しております。11月30日５

件、側溝改修２件、道路改良、農業災害、治山であります。それから12月７日２件、勝浦駅ト

イレ、大門坂駐車場であります。勝浦駅トイレにつきましては不調でありましたので再度入札

を行います。 

 それから災害関係です。町発注23年台風12号関係ですが、46件発注のところ、完成は45件完

成しております。１件は事故繰越で工事中の振ヶ瀬川です。県発注、同じく台風12号関係です

が、106件発注、そのうち104件が完成しております。太田川につきましては27年度末完成を目

指し、那智川は28年度末でございます。それから、国土交通省発注工事でございますが、施工

中が５件でございます。それと４件が調整中とのことであります。 

 国交省関係の那智勝浦新宮道路、これは９月13日に全線開通しております。近畿自動車道紀

勢線すさみ南インターチェンジから市屋間、これにつきましては、事業化はなっておりまして

12月12日、くい打ち式を行っております。なお、串本－市屋間につきましては新規事業化を要

望中です。 
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 県関係。県道那智山勝浦線歩道整備でございますが、市野々地区の用地交渉中です。県道長

井古座線でございますが、施工3.4キロ中、本町分は２キロです。これについては27年度用地

買収予定でございます。 

 それから、空家等対策の推進に関する特別措置法について課長より報告がありまして、それ

によりますと、全国で約820万戸の空き家があると。これは25年度調査でございます。それを

進めていく、法律を進めていく上には空き家調査、空き家データベースの整備、対策計画の策

定等ございます。和歌山県でも県の指導を仰ぎながら進めていくということで、特に今のとこ

ろ動きはないということです。 

 最後ですが、本町の請負業者の倒産による相殺関係でございます。西日本保証会社より９月

30日、2,740万円ほどの入金がありました。なお、違約金及び建設残土の処理場の使用料の

分、合わせて2,000万円ほどはまだ納まっておりません。それにつきまして管財人が決まって

おりません、現在。弁護士とも相談しながら今後進めていくということです。 

 これで建設常任委員会の報告を終わります。 

○議長（中岩和子君） 以上で常任委員会報告を終わります。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第５ 委員会所管事務調査継続調査要求 

○議長（中岩和子君） 日程第５、委員会所管事務調査継続調査要求を議題とします。 

 総務、厚生、経済、建設の各常任委員長及び議会運営委員長から、その所管事務について引

き続き調査研究を行う必要があるため次の定例会までの継続調査の申し出が議長宛て届いてお

ります。 

 お諮りします。 

 各委員長から申し出のとおり、次の定例会までの継続調査とすることに御異議ございません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、各委員長から申し出のとおり、次の定例会まで継続調査

とすることを決定しました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第６ 閉会中の継続調査要求 

○議長（中岩和子君） 日程第６、閉会中の継続調査要求を議題とします。 

 議会広報編集委員長から、議会広報編集事務について閉会中も引き続き調査を行う必要があ

るため次の定例会までの継続調査の申し出が議長宛てに届いております。 

 お諮りします。 

 議会広報編集委員長から申し出のとおり、次の定例会までの継続調査とすることに御異議ご

ざいませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、議会広報編集委員長から申し出のとおり、次の定例会ま
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で継続調査とすることに決定いたしました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第７ 議員派遣について 

○議長（中岩和子君） 日程第７、議員派遣についてを議題とします。 

 お手元に配付のとおり、平成28年成人式等に議員を派遣したいと思いますが、御異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、お手元に配付のとおり議員派遣することに決定しまし

た。 

 なお、閉会中の議会で議長及び議員が調査、会議等で必要な出張については議長に委任され

たいと思いますが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、閉会中の議会で議長及び議員が調査、会議等で必要な出

張については議長に委任することに決定しました。 

 お諮りします。 

 本定例会の本会議における発言に関し、会議録の調製時にその精査を議長に一任されたいと

思いますが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、本定例会の本会議における発言に関し、会議録の調製時

にその精査を議長に一任することを決定しました。 

 これで本日の日程は全部終了しました。 

 会議を閉じます。 

 平成27年第４回那智勝浦町議会定例会を閉会します。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              11時26分 閉会 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

○議長（中岩和子君） 第４回定例会の閉会に当たり一言御挨拶を申し上げます。 

 今定例会は去る12月９日から本日まで８日間、議員各位の真剣な御審議により全ての案件を

議了することができました。議員各位また執行機関の各位の御協力に厚く御礼申し上げます。

今議会におきましては、議員各位が述べられました一般質問、質疑などの意見、要望につきま

しては執行の際に十分反映されますよう強く要望する次第であります。 

 年の瀬も迫り、何かとお忙しい時節ではございますが、議員各位におかれましては健康に留

意され、よいお年をお迎えいただきますよう御祈念いたしております。 

 これで閉会の御挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

 町長寺本君。 

○町長（寺本眞一君） 去る12月９日に開会いたしました第４回定例会におきまして、議員の皆様
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には本会議並びに各委員会を通じて慎重なる御審議を賜り、心より感謝を申し上げます。おか

げをもちまして平成27年度補正予算案を初め関係案件を原案どおりそれぞれ御可決賜りました

ことを心から厚くお礼を申し上げます。頂戴いたしました質疑、御意見を十分に生かしつつ、

御承認いただいた趣旨に沿って町政に反映させてまいりたいと考えます。 

 師走の月も半ばを過ぎてまいりました。新春早々には恒例の成人式並びに消防出初め式を予

定しております。ぜひ御臨席を賜りますようお願い申し上げます。 

 冬の季節になりましたが、ことしは暖冬で暖かい日が多くなっております。急に寒くなった

りすることもあろうかと思いますので、議員の皆さんにおかれましては何かと御多用の年末、

どうか風邪などをお引きにならないよう十分に御自愛くださいますよう、あわせて、来年も皆

様にとってよい年になりますことを御祈念申し上げまして、閉会の御挨拶とさせていただきま

す。ありがとうございました。 
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